

## Herzlichen Dank

Es ist so unendlich schwer, einen geliebten Menschen gehen zu lassen,  
aber es ist tröstend zu sehen, wie viel Verbundenheit, Freundschaft und Liebe

# Sven

entgegengebracht wurde.

Überwältigt hat uns die ehrliche und große Anteilnahme,  
die wir beim Abschied von ihm erfahren durften.

Alle, die uns in dieser schweren Zeit begleitet haben,  
geben uns die Kraft den schmerzlichen Verlust zu verarbeiten.  
Dafür sind wir unendlich dankbar.

In Namen der Familie

Andrea und Ralf Bodny